

皆さんからの声

5月8日・9日に「ご意見を聴く会（頸城区・清里区）」を、5月10日に「議員と気軽にトーク@直江津学びの交流館」を開催しました。皆さんからいただいた声を、一部ご紹介します。いただいたご意見と、それぞれの対応方針は、市議会ホームページで公開しています。



-  子どもを安心して産めるような支援をしてほしい！
-  中山間地域では少子高齢化が進んでいるので、中山間地域の支援にもっと力を入れてほしい！
-  移住定住について、もっと全国に情報発信してはどうか？
-  議員定数は人口に対する比率で考えるべき！

議会では令和6年6月に議会改革推進特別委員会を設置し、議会機能の強化を中心とした議会改革を進めています。ご意見を聴く会では、山田委員長が議会改革の取組を報告しました。



山田委員長

<p>Point1 通年会期制度</p> <p>通年会期制度を導入し、災害や物価高騰など、迅速に対応しなければならない事態に主体的かつ機動的に議会活動を行えるようにします。</p>	<p>Point2 オンライン委員会</p> <p>災害時等にも、活動を止めることなく必要な意思決定が行えるよう、委員会をオンラインで開催することを検討しています。</p>
<p>Point3 議会基本条例の検証</p> <p>議会の諸原則を定めた議会基本条例に基づき、議会活動の検証を行い、ブラッシュアップを図っていきます。</p>	<p>Point4 ハラスメント対策</p> <p>全国の自治体で課題となっているハラスメントを調査研究し、忌憚のない議論ができる環境を目指していきます。</p>



ご意見を聴く会・議員 と気軽にトーク ~ Opinion Exchange Meeting ~

「市民」と「行政」をつなぐ
「かけはし」として

皆様からいただいたご意見は
議会活動、議員活動につなげていきます



山本広報広聴委員

《意見の取扱い》

